

Danrem Terima Paparan Dandim Jajaran Serta Para Kasi Korem 073/Makutarama

Agung widodo - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Apr 21, 2022 - 08:51



Dandim Jajaran Serta Para Kasi Korem Melaksanakan Paparan Kepada Komandan Korem dan Kepada Calon Danrem Yang Baru, Bertempat di Aula Makorem Jalan Diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Rabu, (20/04/2022).

SALATIGA- Menjelang serah terima jabatan Komandan Korem 073/Makutarama, masing-masing para Dandim jajaran serta para Kasi Korem melaksanakan paparan kepada Komandan Korem dan kepada calon Danrem yang baru, bertempat di Aula Makorem jalan Diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Rabu,

(20/04/2022).

Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos. M.M., menyampaikan, selamat datang kepada Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., sebagai calon Danrem 073/Makutarama yang baru.

Terkait paparan yang disampaikan oleh masing-masing Komadan Kodim dan para Kasi Korem adalah tentang satuan serta hal yang menonjol diwilayahnya. Paparan yang disampaikan itu bertujuan untuk mengetahui kondisi perkembangan situasi di wilayah jajaran Korem 073/Makutarama.

“Kepada seluruh Dandim jajaran Korem 073/Makutarama, agar benar-benar melaksanakan tugas dengan baik, hindari pelanggaran sekecil apapun,” ucap Kolonel Putranto.

Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., calon Danrem 073/Makutarama yang baru menyampaikan, selamat kepada Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos. M.M., atas jabatan yang baru yakni Waasrenum Panglima TNI, semoga amanah dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab yang baru.

“Jalin hubungan silaturahmi yang baik dan erat di jajaran Korem 073/Makutarama untuk mendukung kelancaran pelaksanaan tugas kedepan,” ucap Kolonel Purnomosidi.

Hadir dalam kegiatan paparan tersebut, Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos. M.M., calon Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Kasrem Letkol Czi Hendro Edi Busono, para Dandim jajaran 073/Makutarama, para Kasatdisjan jajaran serta para Kasi korem.

Editor. : JIS Agung w

Sumber : Penrem 073/Mkt